

自治会町内会長 各位

旭区青少年指導員連絡協議会事務局長  
(旭区地域振興課長)

## 自治会町内会での「あさひ青指だより」チラシの掲示について（依頼）

日頃より旭区の青少年健全育成活動にご協力を賜り厚くお礼申し上げます。

さてこの度、当協議会では広報誌「あさひ青指だより第94号」を発行いたしました。ご高覧いただければ幸いです。

あわせて、第94号の内容を紹介するチラシを作成しましたので、青少年指導員の活動について広く区民の皆様にご案内するため、各自治会町内会でのチラシの掲示についてご協力を賜りたく存じます。

自治会町内会長の皆様におかれましては、お忙しい中大変恐縮ですが、どうぞよろしくお願いたします。

### 【資料】

- 1 あさひ青指だより第94号本 体 (A4) : ご高覧用
- 2 あさひ青指だより第94号チラシ (A4) : 掲示用

担当：旭区地域振興課生涯学習支援係  
真栄田、中村  
TEL 045-954-6099



# 青指 だより

第94号

令和6年度活動記録

発行

旭区青少年指導員連絡協議会

編集

広報部会

事務局

旭区役所地域振興課

TEL:045-954-6099

旭区マスコットキャラクター あさひくん



## 子どもの笑顔は社会のたから

旭区青少年指導員連絡協議会  
会長 濱本 茂之

冒頭に掲げた標語は、横浜市青少年指導員が地域の子どもたちの健全な育成のために取り組む活動のスローガンです。

この度、第29期旭区青少年指導員連絡協議会の会長を引き続き担うことになりました。

会長を仰せつかりまして現在3期(5年)目を迎えます。初就任は世界中を震撼させた新型コロナウイルス感染拡大の真ただ中で青少年指導員事業活動をすべて中止せざるを得ない状況下でした。翌年もさらに感染がひろがり事業の継続自体が危ぶまれていました。「このままではいけない」、「事業活動はや

れない」と諦めるのではなくどうすればできるかを青少年指導員連絡協議会にて検討し、事業内容の見直し、参加人数の制限、万全な感染予防対策等を施したうえで少しずつ事業活動を再開して行きました。令和5年5月に「5類感染症」への移行を受け、すべての事業活動を再開して現在に至っております。

私たち青少年指導員は事業活動を通して子どもたちの笑顔を見ることが何よりの喜びです。子どもたちの未来が光り輝くよう、これからも地域一丸となって見守り、取組を続けてまいります。今後とも青少年健全育成活動へのご理解、ご支援を賜りますよう宜しくお願い申し上げます。

6月2日(日)

## 旭区青少年指導員新任研修会

### 開会

新任の第29期青少年指導員46名を前に旭区青少年指導員連絡協議会の濱本会長より開会の挨拶がありました。



### 青少年指導員の概要・活動紹介

旭区地域振興課生涯学習支援係の真栄田係長から青少年指導員の概要について説明があり、「これから2年間、地域の青少年の健やかな育成にお力添えいただきたくお願い申し上げます」とのメッセージがありました。

濱本会長からは年間行事予定と主な行事内容についての説明がありました。



### レクリエーションゲーム体験講座

神奈川県立青少年センター指導者育成課の長南氏と山西氏をお招きして、「アイスブレイキング」の体験ゲームを実践していただきました。

アイスブレイキングとは、見知らぬ複数の人間がいる場所で硬い雰囲気を壊す手段で、そのプログラムであるプロジェクト・アドベンチャー(PA)の考え方を学びました。



具体的なプログラムとして、リーダーと参加者との出会いのゲーム、参加者同士知り合うゲーム、自己開示・イニシアティブの体験をとおしてアイスブレイキングを体感することが出来ました。今後の青少年指導員活動の際の多くの場面で活用出来るのではないかとわれ、非常に有意義な時間でした。



# 旭区こども写生大会



6月22日(土)旭区こども写生大会がよこはま動物園ズーラシアで開催されました。

前日の雨が嘘のように晴れ渡り汗ばむくらいの陽気となりました。受付後に渡された画材道具を手にすると子どもたちはズーラシアの中へと進んで行き、ズーラシアの自然の空気をいっぱい吸いながら、動物の動きを間近に感じ、お目当ての動物を見つけると無我夢中になって描き始めていました。机の上で描くのと違い、思いのままに描きあげた作品はかわいらしいもの、力強いタッチで描かれたもの、参加人数161名分の素晴らしい作品が出来上がりました。

暑い中最後までがんばった子どもたちは参加賞をもらって笑顔でズーラシアをあとにしました。



## これからの主な行事予定

- ◆ 旭ふれあい区民まつり (竹細工教室) 10月20日(日) 旭区役所周辺
- ◆ 旭区親子 野外自然体験活動 11月2日(土) こども自然公園、  
11月23日(土) 同青少年野外活動センター
- ◆ 旭区大なわとび大会 2月1日(土) 旭スポーツセンター

## 編集 後記

私たち旭区青少年指導員は、19の地区ごとに青少年を中心とした地域の皆様へ向けたイベントを催しています。各地区趣向を凝らし企画していますのでぜひ参加してみてください！

地域活動の様子は3月末ころ発行の青指だより95号にてお知らせする予定です。

# あさひ 青指だより

第94号

を発行しました

青少年指導員が取材や記事の作成を行い、広報部会で編集した広報紙です。令和6年度上半期のイベントの様子について青少年指導員の目線で紹介しています。

旭区マスコットキャラクター あさひくん



会長あいさつ

濱本 茂之会長より

子どもの笑顔は社会のたから

## 新任研修会

6月2日(日)、旭公会堂にて  
新任の青少年指導員を対象に  
研修会を開催しました。



## 旭区こども写生大会



6月22日(土)、ズーラシアにて開催しました。  
161名のこどもが参加し、思い思いに写生を楽しんでいました。



全文は二次元バーコードから  
ご覧いただけます。  
また、区役所で配布しています。



発行 旭区青少年指導員連絡協議会

編集 広報部会

事務局 旭区役所地域振興課  
TEL:045-954-6099